

Jahresbericht Obmann Housi 2019

- Nov18 Nach der GV 2018 samt «Anhängsel» und vollzählig, wurden wir von Thomas, unter dem Motto: «es trifft keinen Armen und schon gar nicht einen Bedürftigen» zum «Diner» im Schützen geladen. Sein bevorstehender 65. Geburi musste gebührend gefeiert werden.
Nachträglich danke ich nochmals für diesen geselligen Abend!
- Dez18 Das Einrichten des Christbaum-Platzes verlief, wie üblich reibungslos.
Christbaumverkauf inkl. Glühwein und Punsch
Der Versuch, «nur» bis mittags zu verkaufen, entpuppte sich zum Erfolg.
Selbstverständlich mussten danach die vertrockneten Kehlen, der emsigen Verkäufer, genässt werden. Was höchstwahrscheinlich bei einigen bis zum Abend dauerte.
Leider musste ich früher von dannen ziehen zwecks «kulturellen» Gesängen in Wolfenschiessen.
- Jan19 Einladung von Pirmin zum abendlichen «Schmaus» beim Beck! Vielen Dank nochmals für die Einladung.
- Apr19 Setzen und Aufräumen der «paradiesischen» Tannen. Es wurde geschuftet, was die Bäume hergaben. Wie lange dies dauerte, kann ich leider nicht sagen, da ich wiederum, zwecks «Jodeling» frühzeitig «tschüss» sagen musste. Trotzdem konnten die restlichen «Christbäumler» ein Znüni inkl. Bier (**mit Alkohol**) geniessen.
- Juli19 Unerwartet musste ich «unters Messer» und konnte das versprochene «Hochalpen-Weekend» in der Herrenhütte nicht organisieren. Dafür entschuldige ich mich. Aber was nicht ist, kann ja noch werden. (die nächsten Obmänner können dies ja nachholen. Damit trotzdem ein sommerliches Grillieren stattfinden konnte, kam ich auf die glorreiche Idee, dazu das «Christbaumparadies» zu benutzen. Pirmin wurde angefragt und mit seinem OK, ging es ans Einkaufen. Tatsächlich brauchte es zwei Autos, um sämtliche Fressalien und Getränke nach Obbürgen zu transportieren. Da ich weder Autofahren noch «luepfen» durfte, halfen Stephan und Brischit, das ganze Zeug's zu buckeln. Wir gaben uns, bei wunderbarem Wetter, leider ohne Pirmin, den Speisen, Rosé, Ingwerbier, Bier und anderen Gelüsten hin.
- Sep19 Rentnerfest in Obbürgen. Einladung von Urs und Ursi. Trotzdem, dass Urs uns (Christbaumpflückerverein) in seiner Laudatio nicht erwähnt hat, war es ein unterhaltsamer Abend. Danke nochmals für alles.

So, mein Obmann-Jahr ist fast Geschichte. Ich danke allen, für die Flexibilität, den Arbeitswillen und die Kameradschaft.